

Zeitschrift:	Générations : aînés
Herausgeber:	Société coopérative générations
Band:	38 (2008)
Heft:	2
Artikel:	Roger Federer : Générations lui vole cinq minutes
Autor:	Rey, Marylou / Federer, Roger
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-826996

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Roger Federer

Générations lui vole cinq minutes

En exclusivité pour notre magazine, Roger Federer a accepté de parler d'autre chose que de tennis. Mais son temps était minué.

O btenir un entretien d'une heure avec le champion du monde pour parler de quelques thèmes qui nous sont chers à *Générations*? Les connaisseurs nous avaient dit qu'il ne fallait pas rêver. Le temps de Roger Federer est compté. Têtus comme des mules, nous avons malgré tout essayé. La bonne nouvelle: le sportif le plus célèbre du monde a accepté de s'exprimer dans notre magazine sur autre chose que le tennis. La mauvaise nouvelle: il ne nous a consacré que cinq minutes. Nous sommes quand même fiers de vous livrer ses réponses, parvenues par l'entremise de sa mère, Lynette Federer.

– Quel genre de relation familiale entretenez-vous avec les générations précédentes?

– **Roger Federer:** Je conserve une étroite relation avec mes parents. Je leur téléphone régulièrement et leur rends visite dès que mon agenda me le permet. En décembre dernier, je les ai invités à passer une semaine de vacances. Pour ce qui est des anciennes générations, je n'ai malheureusement plus de grands-parents.

– Quel est votre plus beau souvenir d'enfance?

– J'ai d'excellents souvenirs de mon enfance. J'ai toujours aimé les sports de toutes sortes. Je jouais au tennis de table, au squash, au badminton. Je faisais du skate, de la natation, du ski, des randonnées, du vélo et du basketball. J'ai même essayé le cricket. Vous vous



Keystone

doutez que je jouais également au tennis. J'ai aussi de magnifiques souvenirs de vacances quand nous partions à l'aventure en famille.

– Quel bon conseil avez-vous reçu des aînés et quel conseil donneriez-vous aux plus jeunes?

– D'un côté, je pense que mes parents m'ont appris le respect des autres. De l'autre, je suppose que j'ai un rôle de modèle aux yeux des nouvelles générations. J'aime-

La vie à trois temps

Roger Federer a joué le jeu des trois phrases à compléter.

Je suis trop jeune...
pour me retirer du tennis.

J'ai le bon âge...
pour voyager dans le monde entier.

Je suis trop vieux...
pour croire au Père Noël.

rais conseiller aux jeunes d'avoir eux aussi du respect pour les autres et pour les anciens.

Voilà. Nous n'en saurons pas plus pour l'instant. Roger Federer a séduit la terre entière depuis quatre ans. Cette année, il va tenter de gagner Roland-Garros où il a jusqu'à présent toujours dû s'incliner. Et il y aura les Jeux Olympiques à Pékin. Une médaille avec cinq anneaux ferait très joli dans sa collection de trophées... ■